



An die Eltern der Raichberg-Realschule

Ebersbach, Oktober 2024

Schülerbeitrag für das Projekt „Schule als Staat“ in Höhe von 10€

Sehr geehrte Eltern,

vom 21.07.2025 bis zum 25.07.2025 werden wir an der Raichberg-Realschule das Projekt „Schule als Staat“ durchführen. Bei diesem Projekt wird die gesamte Realschule fünf Tage lang in einen Staat verwandelt.

Kurzbeschreibung

Während des Projekts ergreift jeder Schüler und Lehrer einen Beruf, so dass er Geld in der Währung des Staates verdienen, ausgeben oder bei einer Bank anlegen kann. Darüber hinaus besteht die Möglichkeit am politischen Geschehen, im Justizwesen sowie an verschiedenen anderen staatlichen Institutionen teilzuhaben. Ziele des Projekts sind unter anderem die Vorbereitung auf die Zukunft in der Arbeitswelt, das Kennenlernen der Funktionsweise eines demokratischen Staates sowie die Stärkung unserer Schulgemeinschaft.

Kosten

Alle Betriebe des Staates beziehen ihre Waren aus dem Warenlager, verarbeiten und verkaufen sie. Für dieses Warenlager müssen wir in Vorleistung gehen. Außerdem müssen im Vorfeld Ausgaben für das Drucken des Geldes und das Leihen einiger Geräte getätigt werden. Die Kosten sollen, neben Spenden von Sponsoren und Einnahmen durch Besucher, auch durch ein „Startgeld“ aller Teilnehmer gedeckt werden.

Wir werden deshalb von allen Schülern und Lehrern einen Betrag von 10€ einsammeln, wobei die Hälfte des Betrages am ersten Staatstag an alle in Form der Staatswährung wieder ausgezahlt wird. Über dieses Geld kann dann frei verfügt werden.

Der Schülerbeitrag in Höhe von 10€ wird bis zum 25.10.2024 vom Klassenlehrer eingesammelt.

Wenn Sie das Projekt und damit die Schulgemeinschaft über den Schülerbeitrag hinaus finanziell unterstützen möchten, freuen wir uns sehr über eine Spende auf das folgende Spendenkonto:

Begünstigter: G. Mak-Troche Raichberg-Realschule - Treuhandkonto
IBAN: DE02 6105 0000 1000 2878 22
Bank: Kreissparkasse Göppingen
Verwendungszweck: Schule als Staat + Name der Firma/Geschäft/etc.

Bei Fragen können Sie sich jederzeit per Mail an uns wenden: sas.2025@rrse.schule

Mit freundlichen Grüßen

Das Team Öffentlichkeitsarbeit von Schule als Staat

P.S.: Schülerinnen und Schüler der Klassen 10 und 9G haben Ende Juli 2025 die Schule bereits verlassen. Alle Schüler der Klassen 10 und 9G, die nun das Startgeld abgeben, melden sich dadurch verbindlich zur Projektwoche an. Wir würden uns über ganz viele Teilnehmer aus unseren Abschlussklassen freuen!